



NEEL⁴⁵ EVOLUTION

Fort de 24 unités construites et naviguant sur toutes les mers du monde, NEEL Trimarans développe la 2^e génération de NEEL 45, baptisée NEEL 45 EVOLUTION.

With 24 units built and sailing on all the world's oceans, NEEL Trimarans launches the enhanced 2nd generation NEEL 45, the NEEL 45 EVOLUTION.

EVOLUTION by NEEL Trimarans

Tous les points forts du NEEL 45 sont conservés : sécurité, confort en mer, finesse de barre, vitesse, vie de plain-pied, soute centrale permettant le centrage des poids.

Viennent s'y ajouter des jupes de flotteurs, un bimini composite rigide, des aménagements réalisés en bois allégé, un placage Alpi et une sellerie 100% polyester qualité extérieure.

Le NEEL 45 EVOLUTION se décline en deux versions d'aménagement intérieur : NEEL 45 « Croisière » (de 6 à 10 couchages) et NEEL 45 « Loft » (de 4 à 8 couchages).

Le gréement performance est disponible en option pour les régatiers (mât carbone et gréement textile).

Conjugué avec l'installation d'une dérive centrale également en option, le NEEL 45 EVOLUTION devient ainsi la version la plus rapide, vainqueur de la course transatlantique ARC.

All the strong points of the NEEL 45 are retained: safety, comfort at sea, steering finesse, performance, single-level living, central technical room for centered weight distribution. New features include float skirts, a rigid bimini, lightweight wood furnishings, an Alpi veneer and 100% polyester exterior upholstery.

The NEEL 45 EVOLUTION is available in two layout versions: NEEL 45 Croisière (sleeps 6-10 people) and NEEL 45 Loft (sleeps 4-8 people).

For racers, an optional performance rig (carbon mast and textile rigging) and dagger board installation create the fastest version of the NEEL 45 EVOLUTION, the version that recently won the transatlantic ARC race.





- Mobilier intérieur en Alpi
Alpi interior furniture
- Jupes de flotteurs
New transom steps
- Sol de cockpit en teck synthétique
Cockpit synthetic teck flooring
- Sellerie intérieure et extérieure en Sunbrella
Sunbrella upholstery
- Bimini rigide
Rigide bimini top

NEEL
TRIMARANS

+33(0)546 290 871

www.neel-trimarans.com

sales@neel-trimarans.com

4 rue Virginie Hériot - Plateau nautique
BP 23085 - 17032 La Rochelle